Les enfants avaient bien préparé la Fête de la musique



L'orchestre de cuivres nomade des CM1-CM2 encadrés par quatre professeurs du conservatoire. (Photo NR)

Tôt dans la matinée du mercredi 21 juin 2023, les élèves de CM1-CM2 de l'école de Saint-Martin-de-Bernegoue ont attrapé leurs instruments, tubas, cors, trombones ou trompettes, pour répéter une dernière fois avant leur première représentation en public. Encadrés par quatre professeurs du conservatoire de musique de Niort Agglo, les écoliers ont appris à jouer d'un instrument dans le cadre du projet Orchestre de cuivres nomade, né d'un partenariat Éducation nationale - Can. En l'espace de quelques semaines et en disposant chacun de leur

propre outil de travail, ils ont vite progressé et ont pu proposer à leurs camarades et à leurs proches un petit concert pour célébrer la Fête de la musique. Les plus jeunes les ont parfois accompagnés en frappant des mains en rythme. Les proches des écoliers qui avaient pu se libérer pour assister à cette courte représentation se sont dits « bluffés » par la prestation de leur bambin et ont constaté par eux-mêmes qu'il n'était pas aisé de produire une note avec une trompette ou un tuba! Pour l'occasion, les enfants s'étaient mis sur leur 31, fiers du travail accompli.